

WASSENBERG (Mathieu), Missionnaire Ré-demptoriste (Macsyck, 6.2.1906 - Mangembo, 3.3.1946). Fils de Pierre et de Kleinjans, Marie.

Il émit les vœux de religion chez les Rédemptoristes le 21 septembre 1924, fit ses études de philosophie et de théologie au scolasticat de Beauplateau (Tillet) et reçut l'ordination sacerdotale le 22 septembre 1929.

Il arriva au Congo le 8 octobre 1930 et fut attaché successivement aux postes de Kimpangu et Kazangulu, jusqu'à son retour en Europe à la fin de 1938.

Revenu à la colonie en décembre 1939, il fut désigné, comme supérieur, de l'importante mission de Mangembo. Il eut l'occasion d'y déployer largement son zèle et ses hautes qualités administratives. Il construisit de nouveaux bâtiments pour l'orphelinat desservi par les Filles de Marie de Pesches et s'attacha surtout au développement des écoles de la Mission fréquentées à cette époque, par 3 000 enfants. Il rédigea plusieurs nouveaux manuels scolaires, entre autres des cours d'hygiène, d'agriculture, d'économie domestique et des cahiers de pédagogie pour l'école normale des filles établies à Mangembo. Tout ceci sans préjudice des nombreuses expéditions apostoliques à travers la brousse. Ce travail sans répit eut rapidement raison de ses forces. Le dimanche 3 mars 1946, il mourut inopinément à l'issue de la Grand' Messe qu'il venait de chanter.

26 janvier 1957.
[L.H.] M. De Meulemeester (†).

L. Dereau, *Dexil à Mangembo* in *Voix du Rédempteur*, 1946, T. 25, p. 283-285. — *Eerw. Pater Mathieu Wassenberg*, in *Sint-Geraardsbode*, 1946, T. 50, p. 16. — *La Croix du Congo*, 1946, avril. — L. Miniauw, *Les Rédemptoristes Belges Cinquante ans au Bas-Congo*, Louvain 1949, p. 52.